

WALK-INS, INTERCAMBIO DE ALMAS, ARREBATO DE CUERPOS, CÁPSULAS DE INMERSIÓN. PRIMERA PARTE

Published 9 November 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Bienvenidos a mi canal. Espero que estén felices y bien. Soy Mari Swaruu.

El concepto de walk-in es relativamente nuevo en los medios, habiendo aparecido por primera vez en los trabajos de Dolores Cannon y también en la "Ley del Uno". Sin embargo, en la Tierra no existe una forma real de detectar un walk-in. Por otro lado, esto lo hace fácilmente una civilización con una ciencia mucho más avanzada, hasta el punto que pueden ser incluso creados artificialmente, como veremos más adelante.

Alguien en la Tierra puede saber si uno mismo u otra persona es un walk-in simplemente sumando los síntomas y conectando los puntos. La descripción básica de un walk-in es un alma que estaba en reinos existenciales superiores, o en la otra vida, y que luego ingresa a un cuerpo vivo mucho tiempo después de su nacimiento, generalmente en la edad adulta, reemplazando con mayor frecuencia al alma original que voluntariamente regresa al más allá.

El primer síntoma de un walk-in es un cambio abrupto de la personalidad, incluidos intereses y habilidades. Pero, antes de profundizar en los detalles sobre los walk-ins, primero debemos entender algunos conceptos importantes.

El primero de ellos es que este no es solo un fenómeno metafísico y espiritual, sino que también tiene un componente psicológico muy fuerte. No todo el que experimenta un cambio abrupto en la personalidad, intereses, etc., es un walk-in, ya que debemos entender, objetivamente, que durante la vida de una persona, hay una conciencia natural y una evolución de la conciencia que incluye cambios en los intereses y gustos de la vida porque algo, o algún razonamiento suyo, o algo de lo que repentinamente tomaron conciencia los hizo cambiar de opinión sobre lo que antes les interesaba en la vida. Se cansaron de lo que hacían, se cansaron de las actividades que absorbían toda su atención. O, simplemente, como resultado de la evolución natural de una persona a medida que envejece, y sus circunstancias y recursos cambian en otras direcciones a medida que avanza su vida.

Muchas personas en la comunidad espiritual y, en menor grado en otros lugares, experimentan cambios repentinos en su despertar, cambios que a menudo se denominan, o llaman, despertar espiritual, o lo relacionado con la activación de la kundalini, etc. Estas personas que de repente son conscientes de cómo funciona realmente el mundo y se dan cuenta de que han estado viviendo una mentira impuesta por los controladores de la Tierra, naturalmente desarrollan un rechazo muy fuerte hacia la sociedad, ya que la ven como explotadora, primitiva y cruel, y no quieren ser parte de ello, por lo que es fácil para ellos concluir que son semillas estelares, o walk-ins, ya que ambos son clichés de identidad que sirven a las almas avanzadas y conscientes en la Tierra para dar un sentido y una razón a sus vidas.

A menudo se utilizan como explicación de por qué se sienten tan perdidos en la Tierra, con un profundo sentimiento interno de no pertenencia y confusión sobre lo que realmente están haciendo en un lugar que es tan extraño y desagradable, tan

diferente a su vibración.

Pero, aunque etiquetarse a sí mismo como un walk-in puede ser solo un mecanismo psicológico para ayudarlo a afrontar la sociedad y todos los desafíos de su vida, ellos existen, y tú muy bien podrías ser uno, o conocer a uno, como una persona cercana a ti. En cuanto a las semillas estelares, pronto me ocuparé de ellos en su propio video.

Habiendo comprendido el aspecto puramente psicológico del fenómeno walk-in, ahora debo describir el aspecto artificial, pero de manera breve, ya que la parte más importante e interesante de este fenómeno es el lado metafísico y como ocurre naturalmente.

Cada cuerpo biológico posee una vibración única que también se encuentra en todas y cada una de sus células, y esa vibración es el resultado de la frecuencia y vibración promedio del alma que lo habita que, a su vez, es el resultado de la vibración global de sus pensamientos y emociones. Cada alma es única y tiene una vibración que es un reflejo perfecto de quién es, y no hay dos personas, no hay dos cuerpos, que tengan exactamente la misma vibración.

Esta frecuencia y vibración es una oscilación de energía muy parecida a una estación de radio y tiene una dirección energética única en el campo de energía en el que está inmersa. Aunque la tecnología humana no puede detectar la frecuencia exacta de una persona en un cuerpo biológico, porque está muy fuera de su nivel y capacidad tecnológica, otras culturas no humanas han desarrollado un nivel tecnológico tan alto que no solo pueden detectar la frecuencia personal de una persona, también pueden manipularlo con máquinas avanzadas. Pueden detectar la frecuencia de un alma en particular, leyendo la forma en que vibra el ADN de su cuerpo biológico, ya que se sabe que el ADN celular actúa como una antena para atraer al cuerpo la frecuencia correspondiente del alma que lo posee.

Esto significa que un alma solo puede ser compatible con habitar un cuerpo que esté hecho a su medida y que tenga los receptores de frecuencia correctos codificados en su ADN, que actúa como una clave de frecuencia, por lo que solo el alma propietaria puede entrar y trabajar en el mundo material a través de ese cuerpo específico.

Usando una máquina llamada cápsula de inmersión, o pod de inmersión, que actúa de manera similar a una cápsula médica avanzada utilizada para tratar una lesión, las razas estelares avanzadas pueden aislar la frecuencia precisa de un alma y de cualquier cuerpo biológico y pueden forzar a un alma a entrar en un cuerpo incompatible, usando el pod de inmersión como adaptador, muy parecido a cuando usa un transformador o eliminador de voltaje de uso doméstico.

La cápsula de inmersión obtiene la frecuencia de un alma leyendo el ADN de su cuerpo biológico original y luego modifica artificialmente su frecuencia y vibración dentro de la máquina para traducirlas a las requeridas por el cuerpo biológico receptor, desviando así la señal del alma del cuerpo original hacia el nuevo receptor. Independientemente de si tiene compatibilidad vibratoria con el alma o no, por lo que es tecnológicamente posible hacer que cualquier alma tenga una experiencia de vida en prácticamente cualquier cuerpo físico.

Como la señal del alma que recibe el cuerpo receptor es artificial, se puede potenciar para sobrescribir efectivamente el alma original de ese cuerpo, reemplazándola con

la designada artificialmente. Se trata de una toma de control tecnológico hostil y poco ética que es utilizada por varias razas regresivas, incluidas algunas en la Tierra, para obligar a una persona a cometer horribles actos de violencia, o de cualquier tipo, que nunca haría de otra manera.

Esto no solo se utiliza para cometer terribles crímenes, incluidos eventos de falsa bandera, sino que también se puede utilizar para apoderarse temporalmente del cuerpo de un individuo objetivo para obligarlo a cometer un delito para que pueda ser arrestado por ello y, por lo tanto, retirarlo y detenerlo de continuar con su línea de trabajo, lo cual iría en contra de los intereses de quien sea que tuviera este tipo de alta tecnología para arrebatarse un cuerpo. Aunque es muy difícil saberlo con seguridad, esta podría ser la razón por la que tantas personas afirman no recordar haber cometido los delitos que se les acusan.

Por otro lado, innumerables razas estelares altamente éticas y altamente avanzadas usan esta tecnología para ingresar a un reino, como la Tierra, usando un cuerpo humano que era solo un NPC o persona de fondo, lo que significa que ese cuerpo anteriormente estaba siendo animado por la Matrix en la Tierra a través de la acción del inconsciente colectivo, que está transmitiendo una señal a todas esas personas vacías y sin alma, que es básicamente la misma.

Por lo tanto, esto explica por qué tantas personas actúan de manera tan obediente al sistema, totalmente incapaces de comprender y mucho menos cuestionar cualquier cosa que esté fuera de su programación de la Matrix inconsciente colectiva. Debo decir e insistir que incluso cuando reaccionan de manera enojada u ofendida cuando les preguntas si tienen alma o no, eso también es parte de su programación de reacción. Pero dicho esto, en realidad no se puede saber quién tiene alma o no, salvo algunos casos evidentes.

Entonces, también se puede argumentar que estas personas sin alma, llamadas personas de fondo, o NPC, en realidad tienen algún tipo de alma, pero compartida colectivamente, donde no son más que terminales diferentes de una conciencia inconsciente colectiva central que funciona sumergiéndolos a todos en un sistema cerrado, contenido en el reino de la Tierra, y por los cinturones de radiación de Van Allen, que actúan como una barrera etérea, como tantas personas estelares afirman.

Y es por eso que sus valores, pensamientos y reacciones son tan similares. Actúan como copias unos de otros y siguen obsesivamente las reglas del sistema. Aunque esto también se puede contrar argumentar, ya que una encarnación con esas características también es una experiencia del alma. Aunque, en mi opinión, rápidamente se volvería monótona.

Sin embargo, también podemos ver esto desde un ángulo puramente psicológico, donde la razón por la cual las personas actúan de una manera tan obediente sólo podría ser el resultado de sus mecanismos de supervivencia basados en el miedo y de su idea de que su existencia futura está mejor asegurada si siguen todas las reglas.

Luego, finalmente tenemos los walk-ins naturales que son aquellos que ocurren sin interferencia tecnológica de ningún tipo, siendo de naturaleza completamente metafísica, y son parte de la naturaleza misma de las encarnaciones, del proceso de un alma teniendo una experiencia física, parte del propio Universo más grande.

Cuando un alma no quiere seguir viviendo en un cuerpo biológico razonablemente sano, puede optar por irse y ser reemplazada por otra que desea tener una experiencia de vida en la Tierra, tal vez con una misión específica, pero no quiere pasar por el largo y problemático proceso de nacer allí, crecer hasta ser un niño pequeño, luego un niño y luego pasar por toda esa educación primaria, y así sucesivamente. Prefiere ingresar como adulto para poder hacer un buen trabajo lo antes posible.

Cuando esto sucede, no es una toma de posesión hostil, es un acuerdo natural entre el alma original y la nueva que ingresa. Este acuerdo probablemente ocurrió en el espacio entre vidas, donde se planean las próximas encarnaciones, en un espacio fuera del tiempo lineal como se conoce en la Tierra.

El alma original puede estar cansada de vivir allí en la Tierra, en ese cuerpo, por la razón que sea, debido a presiones psicológicas, dificultades de la vida, rupturas de relaciones o quizás debido a una enfermedad. Esta alma literalmente saldrá y será reemplazada por la nueva, que casi siempre es mucho más avanzada espiritualmente que la primera, y que con conocimiento y voluntad asumirá la vida de la primera alma y todo lo que viene con ella.

Aunque el alma que entra pueda recordar o no completamente quién es y por qué entró en ese cuerpo, heredará casi toda la memoria de la primera alma, que ahora poseerá y la hará suya. Aunque la nueva alma interpretará esos recuerdos de una manera diferente, desde un punto de vista mucho más amplio, a veces eliminando los desencadenantes emocionales, y otras veces teniendo que lidiar con ellos también, ya que están incrustados en la memoria del ADN celular y en la memoria muscular del cuerpo físico que están heredando.

Sin embargo, muchas veces el recuerdo de la primera alma puede no permanecer completo y queda ahí para que la nueva lo sepa o lo utilice, ya que los lapsos mentales son muy comunes, así como la pérdida de memoria, siendo esto muy desconcertante para la familia del individuo, y me refiero a la familia del cuerpo.

Este fenómeno de walk-in es extremadamente común, pero puede ser difícil de detectar, ya que incluso la instrumentación más avanzada puede no lograr encontrarlo. Y, como ocurre con las semillas estelares, se trata más bien de un conocimiento interior educado del que cada individuo debe ser responsable, conociendo y teniendo en cuenta también los mecanismos psicológicos y de afrontamiento de la realidad que mencioné anteriormente.

Cada walk-in tiene su propio nivel individual de conciencia de lo que es y de cómo y por qué están encarnados en la Tierra. Algunos pueden recordar toda su misión y ser 100% conscientes de que son walk-in, así como de tener plena memoria de por qué están en la Tierra y de su misión allí. Pero lo más común es que un walk-in también sufra pérdida de memoria de vidas anteriores, el llamado velo del olvido de la Tierra, donde deben navegar su existencia allí como cualquier otra semilla estelar, como cualquier otra alma, pero tienden a ser más avanzados espiritualmente que el alma que salió para que ellos entraran, y estaban perfectamente seguros de que podrían cumplir su misión en la Tierra a pesar de todas las dificultades.

Y muchos otros también pueden pasar por un largo proceso en el que poco a poco recuperan la memoria de quienes eran antes de entrar en su nuevo cuerpo, así como

de su misión en el mundo de los vivos.

El intercambio de alma en un cuerpo generalmente ocurre después de un accidente fuerte, especialmente si se trata de que el cuerpo termine en coma o tenga una experiencia cercana a la muerte, donde el alma original elige ir al más allá y dejar el cuerpo a la nueva alma quien asumirá voluntariamente las reparaciones y los cuidados necesarios para recuperarse del accidente.

Aunque esta última parte que acabo de describir es bien conocida por otras personas que hablan de walk-ins, hay otro momento en la vida de un individuo, el cuerpo, donde puede ocurrir el intercambio de alma, y del cual las pocas personas que hablan de este tema saben.

Un intercambio de alma también puede ocurrir durante un evento emocional severo en la vida de la persona, como resultado del despertar espiritual o de una noche oscura del alma, una depresión severa o la pérdida de un pariente cercano o un ser querido, donde el alma original no desea continuar viviendo, heredando al cuerpo aun útil a un alma entrante. Hablaré mucho más sobre esta parte puramente metafísica en la segunda parte de este tema.

Para finalizar el video de hoy, debo decir que, aunque un fenómeno walk-in es similar a la posesión demoníaca, ya que ambos se definen por un cambio en quien conduce el cuerpo, en el caso de la posesión demoníaca estos son claramente de naturaleza negativa, donde la toma de posesión es por la fuerza y contra la voluntad del alma original. Mientras que en el caso de los walk-ins, se apoderan de un cuerpo con el consentimiento del propietario original, quien voluntariamente regresa al más allá como parte de su proyecto de vida original, tal vez sin querer pasar por todos los peligros de la vejez o de habitar un cuerpo dañado después de un accidente.

Esto también se ve, o se menciona, como una alternativa idéntica al suicidio, ya que el alma original se retira voluntariamente del cuerpo, sin haberlo matado, por lo que no genera ningún tipo de karma para él. Continuaré en la segunda parte de este video.

Gracias por darle like y suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Que estén muy bien y sean felices. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu